
 

 

 

 

 

第 2回学校運営協議会について 

 校長 紅林 兼一 
日頃より、本校の教育活動への御理解と御協力を賜り誠にありがとうございます。 

  さて、本号では、第 2回学校運営協議会の協議について触れたいと思います。 
  以下が、報告、依頼、協議事項についてです。 
日程１ 報告事項 
（１）専決事項 

慈恵学園グループとチャレンジ・ザ・ドリームの受け入れ先、及び事前学習で連携する。 
 （２）部活動の加入人数(率)は、男子 277名(81%) 女子 290名(94%) 男女合計 567名（88％） 
 （３）民生委員・児童委員のボランティア相談について、6月から活動を開始する。 
    →定期の開催とするか？生徒からの応募がある程度集まった時に主任児童員に要請する。 
（４）自動販売機の設置について、現在区教委と協議中。 
   →現在、区で検討中。売り上げを生徒会活動予算に計上したい。 
（５）チャレンジクラスお花委員会について、みどりの環境財団の協力を得て活動がスタート。 
   →６月５日（木）チャレンジクラスとともに種団子を作り、種まき実施。ひまわりを植えた。 
    同９日（火）に鳳仙花を植えた。生徒はよく手入れをしている。 
日程２ 依頼事項 

  以下が、本年度、本校に依頼のあった各研究会等における実践発表についてです。 
 （１）８月 1日 東京都特別支援教育研究会における実践発表（テーマ：自閉症） 
 （２）8月 28日 東京都教育委員会主催 不登校フォーラム（チャレンジクラス実践発表） 
 （３）10月 4日 特別支援教育実践研究学会 実践発表（交流及び共同学習） 
（４）１１月頃 文部科学省が選出した方々による視察が入る予定。 
→チャレンジクラスのニーズはあるのか？ある。 
日程３ 協議事項 
（１）達人ちゃん表彰候補者について 
   6名、サッカー部、男女 2名（不明）の受賞者で、「学級委員の達人ちゃん」「給食準備の達人 

ちゃん」「バスでの座席を譲ってくれる達人ちゃん」「地域のごみ拾いをする達人ちゃん」「日直 
の仕事を率先して行う達人ちゃん」が推薦された。 ⇒承認 

（２）運動会保護者アンケートについて 
   内容については概ね、良い意見が出ていたが、参観席等については不満の声が多かった。⇒承認 

    保護者の参観席については現状では今年以上の改善策はない。 
（３）保護者と実施する道徳地区公開講座（10月 29日）について 

    第三学年で学年道徳を行う際に、生徒、保護者を交えたパネルディスカッションを実施予定で、 
PTA会長には依頼済み。 ⇒承認 

（４）部活動への保護者・地域の参加について 
   ヨガ部、卓球部、ボードゲーム部で検討中 ⇒承認 
   →篠崎中のモデルを進めていく。ヨガ部を通じて、不登校の生徒であっても 

保護者とともに参加する、外部の方々と交流することができる。また、 
オンラインでも実施していくことを検討していく。 

（５）生徒会予算額について 
   公費として、学校予算から 10万円を捻出し、割り当てる。⇒承認 
   →PTAからも予算を計上していただける方向で進める。 
（６）「令和７年度学校運営の基本方針」承認に関わる報告書 
   第一回の教育課程、学校経営計画、組織編制、予算、施設管理を受けて 
   文書にしたものを提示 ⇒承認 
（７）江戸川区立篠崎中学校学校運営協議会及び地域学校協働本部運営方針 

＜学校運営協議会モットー＞ 
・特定の人の意見に流されないよう、各委員が相互の平等性を保ちます。 
・全員が意見を出しやすいよう、意見の否定をしません。 
・理解ができない時には説明を求め、ビジョン・情報を共有します。 

   ・あまり無理をせず、持続可能な取組を意識します。 
   ・校長の意見の承認の際には、一人一人が自分の考えとして承認します。 

    ＜重点取組＞ 
「学びの多様化に向けて～校内外の多様な活動の場を設ける～」 

    →運営協議会のメンバーについて、小学校からの PTA会長さんは４校から２校ずつ隔年で 
出席いただいている。江戸川区はコミュニティースクールを全校展開しようとしている 
ことも考えていかなければならない。メンバーに教員が入ることも今後必要になるのでは？ 
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部活動名 大会名・種目・順位等 

剣道部 

第 78回江戸川区総合体育祭春季区民剣道大会 
中学２年男子の部 第３位 
中学３年男子の部 第３位 
第 57回夏季総合体育大会剣道の部 
男子個人戦 第２位 
男子団体戦 第３位 
第 32回第６ブロック中学校夏季剣道大会 
男子個人の部 都大会認定証 
男子団体の部 都大会認定証 

バレーボール部 第５７回江戸川区立中学校夏季総合体育大会 第３位 

陸上競技部 

第 76回東京都中学校地域別陸上競技大会 女子東部 3年 100ｍ 
第 6位 （記録 13秒 01） 
第 78回区民総合体育祭春季陸上競技大会 
男子中学共通 200ｍ 第 8位 27秒 15 
男子中学 2・3年 3000m 第 4位 11分 18秒 31 
男子中学 2年 1500ｍ 第 2位 4分 44秒 24 
男子中学 1年 100ｍ 第 4位 13秒 03 
女子中学共通 走幅跳 第 5位 4m21 
           第 7位 4ｍ04 
女子中学共通 1500m 第 7位 5分 35秒 95 
女子中学 3年 100ｍ 第 4位 13秒 64 
女子中学 2年 100ｍ 第 7位 14秒 08 

本校の取り組み 

生徒会予算の割り当てについて 
 
  本校では、昨年度から生徒会に対して予算を割り当て、生徒自身に予算の支出用途を検討するなどさ 
 せ、より主体的に学校運営に関わる意識の醸成を図っています。 
  本年度も同様にして、学校予算の中から生徒会に対しての予算割り当 
てを行います。この割り当てにより生徒たちは「よりよい学校づくり」 
のために何を支出するのか？ 教員としては楽しみにしています。 

  なお、以下が今後の流れです。 
   ７月７日（月）朝礼にて、生徒会予算額の告知。 
   10月 3日（金）各専門委員長に対する検討方法の説明。 
   10月 10日（金）各専門委員会で予算案の検討。 
   10月 14日（火）予算特別委員会（中央委員会）を開催し、3案に絞る。 
   10月 21日（火）生徒朝礼にて３案を全校生徒に向けてプレゼン。投票。 
   11月 10日（月）予算案の発表、執行手続き開始。 

 

一学期達人ちゃん表彰について 

達人ちゃん 内容 受賞者 

給食準備の達人ちゃん 
給食ワゴンを光の速さで走らせ、
配膳台を一秒で設置する。  

バスでの座席を譲ってくれる達人ちゃん 
バスの席を率先して譲ってくれ
た。  

地域のごみ拾いをする達人ちゃん 
京葉道路近くのマンションのポー
チで率先してごみを拾っていた。  

日直の仕事を率先して行う達人ちゃん 
黒板消しやカーテンを束ねる日直
の仕事を率先して行っている。  

 

栄光を讃えて 


